
Collège Maurice Ravel de Montfort L’Amaury

Rapport d’activités 2008-2009

Notre assemblée générale s’est tenue le mardi 15 septembre 2009 au collège Maurice Ravel. A cette 
occasion, nous avons effectué le bilan de l’année scolaire 2008-2009 et présenté nos projets pour 
l’année à venir.

Participation aux conseils et commissions du collège
Au cours de l’année scolaire 2008-2009, l’association de parents d’élèves a représenté les parents 
dans les différents conseils et commissions du collège.

Conseil d’administration du collège

Participation des 4 parents élus (M. Guenatef Houcine, Mme Vialard-Goudou Florence, Mme 
Mennesson Brigitte, M. Gelin François).

Le conseil d’administration vote les principaux points de fonctionnement du collège :

 Dotation Horaire Globale (Nombre d’heures de cours accordées en globalité par l’Inspection 
Académique au collège pour assurer tous les cours de toutes les classes sur l’année scolaire).

 Budget (fonctionnement).
 Voyages.
 Règlement intérieur.
 …

Commission Permanente 

Cette commission prépare les questions pédagogiques votées en conseil d’administration. Les 
représentants (Houcine Guenatef et Brigitte Mennesson) ont participé à ces commissions.

Parmi les sujets traités, on peut citer de façon non exhaustive : vote du budget et de ses ajustements 
en juin 2009, voyages 2008/2009, vote de la Dotation Horaire Globale, modifications du règlement 
intérieur du collège (très peu modifié, il a surtout été demandé de le faire appliquer d’une façon 
stricte), bilan pédagogique…

Conseils de Classe

Les délégués de parents PEEP ont participé aux 3 conseils de 19 classes.

Commission Hygiène et Sécurité

La date et l’horaire de cette commission ne nous a pas permis d’y participer mais un compte rendu a 
été rédigé.

Comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté

Mme Christine Courteix et Mme Brigitte Mennesson ont participé aux réunions. Le CESC ne s’est 
réuni que 2 fois cette année sous la présidence de Mme NUISSIER, principale adjointe. Aucun 
compte rendu n’a été publié. 

Des actions ont cependant été menées :

 Deux journées ayant pour thème «  Nutrition, Sport et Santé » ont été organisées par le collège en 
collaboration avec les membres du CESC et des parents, pour l'encadrement voire l'animation de 
certains ateliers. afin de proposer aux élèves de réfléchir et s’interroger sur leurs habitudes 
alimentaires.

 L'intervention de l’asssociation « Action Innocence » sur les dangers d'Internet et des portables.
 La semaine des droits de l'enfant dans toutes les classes de 6e en novembre 2008.
 Le challenge du respect.
 L’éducation à la loi en 6e et 5e.
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Conseil de Discipline 

Il n’y a pas eu de conseil de discipline courant de l’année 2008-2009, ce qui veut dire qu’aucun élève 
n’a commis l’irrémédiable. Les indisciplines sont suivies tout au long de l’année pouvant aller jusqu’à 
la commission de discipline.

Commissions d’appel

Il n’y a pas eu de représentants Peep du collège cette année.

F.S.E. (Foyer Socio-Educatif)

Plusieurs membres de l’association participent à la vie du F.S.E.

Relations régulières avec la communauté éducative
Cette année, nous avons poursuivi le développement des relations avec les membres de la 
communauté éducative :

 Réunions régulières avec la direction du collège pour faire le point sur les événements importants 
pour le collège (rentrée, absence des professeurs et leur remplacement, courtoisie durant les 
conseils de classe, respect des élèves de la part de certains professeurs).

 Points réguliers avec l’autre association de parents d’élèves afin de mieux coordonner nos 
actions.

 Information régulière des parents par messagerie et par le site Web de l’association : 
www.peepmontfort.free.fr 

Les événements marquants de l’année
 Deux interventions fortes ont concerné Monsieur Hauvuy, professeur d’H.G régulièrement absent 

de part ses fonctions de représentant du personnel. Les actions de l’association ont permis de 
déboucher sur un remplacement «  définitif » pour le reste de l’année scolaire.

 Organisation et financement de l’intervention de l’association « Action Innocence » (prévention 
des dangers des NTIC, Nouvelles Technologies de l’Informatique et de la Communication)

 Mise en place du grand prix du jeune lecteur pour les sixièmes, en collaboration avec Monsieur 
Barou (centre de documentation et d’information).

 Tentative, en début d’année, de rapprochement avec les professeurs pour définir des projets, 
identifier des problématiques et réfléchir à des actions. En fin d’année, un professeur nous a 
assuré de sa disponibilité pour dialoguer avec nous, nous savons que nous pouvons toujours 
compter sur cette personne.

 Soutien tout au long de l’année de parents dont les enfants ont rencontré des difficultés de tout 
ordre.

Projets 2009-2010
En avant première, nos projets pour cette nouvelle année scolaire :

 Continuer toutes nos actions pour représenter les parents et agir dans l’intérêt de nos enfants.
 Renouveler le grand prix du jeune lecteur.
 Proposer à nouveau un travail en commun avec les professeurs.
 Poursuivre la collaboration avec la FCPE.
 Intervenir dès le début d’année pour le remplacement de Monsieur HAUVUY.

Pour conclure notre rapport d’activités, nous rappelons que la solidité morale et financière d’une 
association est fonction de son nombre d’adhérents et de l’engagement du comité directeur. Cet 
engagement sera d’autant plus fort si de nombreux parents nous soutiennent par leur vote et leur 
adhésion.

Adhérez nombreux, et faites adhérer vos amis. 

Le Président
Houcine Guenatef
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